

Raphaël Badr Pujol-Siwane

Badr Siwane

Champion d'Afrique ELITE / Top 139 Mondial

En route pour Tokyo 2020

*Mon ambition est d'aurifier le Maroc aux prochaines Olympiades, être le premier Marocain
a représenté mon pays aux jeux olympiques en Triathlon*



Raphael Badr Pujol-Siwane
56 Avenue Saint Saens
91240 Saint-Michel-Sur-Orge (France)
Tel : +33(6)68.00.32.03
psiwaneraph@gmail.com

-> En bref :

- Nom : Pujol-Siwane
- Prénom : Raphael, Badr
- Prénom marocain: BADR SIWANE**
- Date de Naissance : 29/08/1994
- Taille : 180cm
- Poids : 69 kg
- Ville d'origine : Paris (France), Rabat (Maroc)
- Ville d'habitation : Saint-Michel-Sur-Orge (France)
- Distance de prédilection : Sprint & Distance Olympique (M)
- Diplômes : BAC+2 Journalisme/Animation Radio/Tv Marketing, BF5 Triathlon , BNSSA , PSE1
- Actuellement : Educateur Sportif (BF5) à Ste-Geneviève Triathlon
- Clubs actuels : Saint Geneviève Triathlon , Athlé 91, Club Nautique Saint-Michel-Sur-Orge
- Mes passions : Nouvelles technologies, internet, cinéma, la Radio et télévision .



-> Evolution :

Depuis douze ans je suis dans le club local de Sainte-Geneviève-des-Bois où je m'épanouis dans l'équipe de la première Division (D1) en triathlon. Avec à mes côtés Vincent Luis, l'une des figures emblématiques du triathlon français mais aussi international, ce qui me permet d'apprendre au quotidien, de comprendre et m'entraîner dans les meilleures conditions. Le club me donne la chance de pouvoir prendre de l'expérience sportive et l'accroître pour être préparé au mieux aux compétitions internationales. D'un point de vue personnel, j'ai une évolution plutôt lente mais contrastante depuis ma dernière année junior ; je finis au pied du podium au championnat de France de triathlon, mais obtiens une 7ème place en Coupe d'Europe (Sélection Nationale Française). Dès lors, je me suis attaché à garnir les lignes de mon palmarès en gardant toujours à l'esprit que le plaisir est mon moteur principal dans une progression cohérente et penser sur le long terme.



-> Palmarès dans les GRANDES LIGNES:

Saison 2017

42	Championnat du Monde de Triathlon U23 – Rotterdam (Pays-bas)
5	Coupe d'Afrique de Triathlon ELITE – Le Morne (Ile Maurice)
8	Coupe d'Afrique de Triathlon ELITE – Agadir (Maroc)
1	Championnat d'Afrique de Triathlon ELITE/U23 – Hammamet (Tunisie)
13	Coupe du Monde Triathlon ELITE (Demi-Final) – Tiszaujvaros (Hongrie)
21	Triathlon international ELITE - Rabat (Maroc)

Saison 2016

8eme	Coupe d'Afrique Triathlon – Dakhla (Maroc)
1 er	Triathlon international – Rabat (Maroc)
6 eme	Coupe d'Afrique Triathlon - Sharm El-Sheikh (Egypte)

Saison 2015

2 eme	Cross Regionale Ouest IDF Espoir (France)
2 eme	D1 Triathlon - VALENCE (France)
3 eme	Coupe d'Afrique Triathlon - Agadir (Maroc)
10 eme	Coupe d'Afrique Triathlon - Larache (Maroc)

Saison 2014

10 eme	Coupe d'Asie ELITE - Honkong (Chine)
30 eme	Championnat du Monde de Triathlon U23 - Edmonton (Canada)
4 eme	Equipe Manche D1 Triathlon relais (France)

Saison 2013

1 er	Championnat de France LIGUE 2013 - Tours (France)
4 eme	Chp de France de Triathlon JUNIOR - Chateauroux (France)
3 eme	Chp de France d'Aquathlon - Metz (France)
1 er	Challenge NATIONALE JEUNE 2013 (France)



-> Mon projet :

Mon ambition sur cette nouvelle olympiade (2016-2020) est de me qualifier pour les prochains jeux olympiques prévus à Tokyo (Japon).

Cela se passera durant les quatre ans à venir, grâce à mon intégration à la préparation Olympique Marocaine et par différentes échéances à atteindre et réussir :

- Monter dans la hiérarchie du classement mondial grâce à mes résultats sur les Coupes continentales et Coupes monde
- Se confronter aux meilleurs triathlètes en prenant régulièrement part aux manches du circuit championnat du monde (WTS)

En parallèle, mon projet est de contribuer au développement du triathlon au Maroc avec comme idée, notamment, de créer une fondation pour permettre aux jeunes de mon pays d'origine de découvrir ce sport.



→ Mes atouts :

En devenant partenaire et en établissant une vraie relation de confiance, votre société bénéficiera d'une aura dans un sport jeune, dynamique et en plein essor. Le triathlon compte une croissance de 40% de ses pratiquants et licenciés par an sur ces dernières années, c'est donc un sport en plein boom (au Maroc, le triathlon devient de plus en plus connu avec la Fédération Royal Marocaine de Sport Pour tous, qui créent différents évènements au Maroc). Là où avant, pour se surpasser, le défi ultime était le marathon, maintenant cela ne suffit plus et le triathlon s'impose désormais comme le sport représentant le dépassement de soi. C'est donc la garantie de véhiculer une image positive et de qualité auprès des médias et du public au travers du capital sympathie dont je bénéficie. En défendant les valeurs de performance, d'innovation, de travail, mais aussi de partage et de respect c'est autant de points communs avec les valeurs véhiculées par votre entreprise. Ensemble, nous établirons un nouveau vecteur crédible pour votre communication.

 triathlon.org
© James M. Schmidt/ITU Media



→ Exposition / communication :

En associant votre image à la mienne vous bénéficiez d'une exposition large et multiple. Le circuit ITU (International Triathlon Union) est d'envergure internationale et jouit d'une couverture médiatique mondiale importante (télévision, presse écrite généraliste et spécialisée, internet). On retrouve cette même couverture médiatique sur le Grand Prix FFTRI support du championnat de France des clubs ou j'évolue avec mon club français. De plus, je communique également beaucoup sur les réseaux sociaux.

Notre communication s'effectuera sur plusieurs terrains :

- Visuellement par l'intermédiaire de votre logo directement apposé sur mes tenues de courses, ainsi que sur mes tenues protocolaires et tenues club.
Entre 2014 et 2017, j'ai bénéficié de plusieurs dizaines de minutes cumulées sur des chaînes nationales telles qu'EUROSPORT, L'équipe 21, Arryadia Tv, 2 M, Bein Sport, Medi 1.
Ainsi que dans la presse écrite spécialisée (Aujourd'hui Maroc, ALL AFRICA, Libération, MAP, Al Mountakhab ect...). Je dispose aussi d'une chaîne YouTube (BADR SIWANE)



→ La presse en parle :

Championnat du monde de triathlon (Elite U23)

Badr Siwane, 1er africain et 42ème mondial à Rotterdam

Le triathlète marocain, Badr Siwane, champion d'Afrique en titre chez l'Elite, s'est classé, vendredi soir, premier africain et 42ème mondial lors de la Finale du Grand Prix de la Fédération Internationale de Triathlon (ITU) pour le compte du championnat du monde qui se déroule à Rotterdam (Pays Bas) du 15 au 17 septembre, rapporte la Fédération Royale Marocaine du Sport Pour Tous (FRMSPT). Siwane a concouru, vendredi soir, dans la catégorie Elite U23 ans, qui a connu la participation de 78 triathlètes de tous les continents. Comme prévu, la hiérarchie a été respectée après la victoire du Français Raphael Montoya, tête d'affiche de cette compétition, en bouclant les 1500m de natation et 40 Km de cyclisme et 10 km de course à pied en 1h 51 min et 28 sec devançant son compatriote Dorian Coninx qui a réalisé 1h 51 min et 32 sec. Montoya avait remporté le titre de champion du monde juniors en 2014 à Edmonton (Canada). La médaille de bronze est revenue à l'Australien Luke William (18 podiums), qui a écopé d'une pénalité de 15 secondes; en bouclant, néanmoins, les trois épreuves en 1 h 52 min 48 sec. Quant à Badr Siwane, il a enchaîné les trois épreuves en 1h57min55 sec soit 19 min et 44 sec en natation ; 1h 14min 9 sec en course à vélo et 34min 19 sec en course à pied. Le deuxième triathlète africain était le Sud-africain Keegan Cooke ; médaillé de bronze au championnat africain ; qui a occupé la 58 position avec un chrono de 2h 5 min 36 sec ; alors que sur les 78 triathlètes engagés, 18 ont dû abandonner. Dans une déclaration à la presse, Badr Siwane ; qui prend part aux mondiaux pour la seconde fois ; a estimé que l'enjeu était de taille surtout en course à vélo «Nous étions à plus de 600 Watts (Jargon du cyclisme)



à chaque relance au vélo et nous avions plus de 160 relances. C'est très dur. C'est une course de haut niveau d'autant plus que c'est le gratin du triathlon mondial qui participe aux mondiaux de Rotterdam». Siwane a exprimé sa satisfaction de ce résultat. «Je suis content du résultat de la compétition même si j'ai fixé comme objectif primordial de terminer dans le Top 20 et de marquer des points pour améliorer mon classement mondial». Concernant son prochain agenda, Badr Siwane, compte participer, début octobre, à un triathlon international à l'Île Maurice et le 4 novembre au triathlon olympique international d'Agadir. «Mais à partir du mois de mai 2018 je vais me concentrer sur la qualification aux prochains jeux olympiques de Tokyo 2020. Le but c'est

de glaner le maximum de points pour être parmi les 140 meilleurs triathlètes au monde qui prendront part aux olympiades», a-t-il dit. Et d'ajouter que «mon grand rêve c'est de marquer une présence aux Olympiades de Tokyo 2020 et être ainsi le premier triathlète marocain à participer aux jeux olympiques et représenter dignement mon pays et défendre les couleurs nationales». Badr Siwane avait été sacré champion d'Afrique le 7 mai dernier à Hammamet (Tunisie), un titre qu'il a remporté haut la main devant le Mauricien, Gregory Ernest, et le Sud-africain, Keegan Cooke. Le jeune espoir marocain, qui évolue dans le club français de Sainte-Geneviève de Triathlon (France), vient de terminer ses études en journalisme en France en décrochant un diplôme de technicien Radio et TV.

Les réseaux Sociaux :



Instagram : https://www.instagram.com/raph_puj_si/



Facebook : <https://www.facebook.com/BadrSiwane>



Site Internet: <https://www.BadrSiwane.com>



Chaine : <https://www.youtube.com/channel/UCkVLPO0dnaTG2d35SwvbG3Q>

